

# RESOLUCIÓN DE IMPUGNACIONES - LISTA DEFINITIVA DE POSTULANTES Concurso Nº 402: Técnico Administrativo – Formosa

I. El Tribunal Evaluador del Concurso N° 402 para el Ingreso Democrático e Igualitario al Ministerio Público Fiscal de la Nación, designado por Resolución ING N° 50/25, se dispone a resolver las impugnaciones presentadas contra el dictamen de evaluación publicado el 16 de octubre del corriente.

El artículo 46 del Reglamento para el Ingreso Democrático e Igualitario al Ministerio Público Fiscal de la Nación aprobado por Resolución PGN N° 507/14 (el "Reglamento de Ingreso") establece que las evaluaciones del agrupamiento Técnico Administrativo serán confeccionadas por la Autoridad de Aplicación mediante un soporte informático y que su corrección será automatizada.

Por otra parte, el artículo 49 del Reglamento de Ingreso dispone que los concursantes: "...podrán deducir impugnación contra el dictamen final por arbitrariedad manifiesta, error material o vicio grave de procedimiento. Serán desestimadas aquellas impugnaciones que constituyan una mera expresión de disconformidad con los criterios establecidos por el Tribunal Evaluador o no respeten los requisitos exigidos. El planteo deberá presentarse por escrito y de manera fundada a través de la plataforma informática habilitada para el concurso."

Asimismo, el referido artículo 49 dispone que el Tribunal Evaluador resolverá las impugnaciones.

II. Conforme lo informado por la Autoridad de Aplicación, dentro del plazo previsto ocho postulantes hicieron uso de la opción "Impugnar" en la plataforma informática.

# 1. Mirta Verónica Acosta

La concursante solicitó que se le envíe la vista de su examen.

El 4 de noviembre la oficina de Ingreso Democrático le envió una copia de su examen completo (teórico y práctico) a la dirección de correo electrónico registrada en la plataforma informática, dando por cumplido su requerimiento.

## 2. Denia Evangelina Agüero

La aspirante manifestó "[c]reo haber respondido dos de los 3 puntos del práctico antes de que se me acabara el tiempo. Solicito tengan a bien ponerme a conocimiento de las respuestas de ambos exámenes".

El 22 de octubre la oficina de Ingreso Democrático le envió una copia de su examen completo (teórico y práctico) a la dirección de correo electrónico registrada en la plataforma informática, dando por cumplido su requerimiento.

Sin perjuicio de ello, se revisaron sus dos pruebas.

En el teórico logró 95 puntos porque se equivocó en una sola de las preguntas por la que se le descontaron correctamente 5 puntos.

En el práctico obtuvo 30 puntos, insuficientes para aprobar la instancia de evaluación, porque se equivocó en una consigna, la nro. 1, donde se le pedía que indique la jurisdicción a la que pertenece la Sede Fiscal Descentralizada de Villa Mercedes. Agüero seleccionó "San Luis", cuando la correcta es "Mendoza". La tercera opción era "San Juan". Por ello se le descontaron 30 puntos.

Para consigna nro. 2 no luce selección alguna durante el plazo en que realizó su examen práctico, que inició el 9 de octubre a las 10.25hs y finalizó a las 10.40hs. Por ello el sistema automáticamente le descontó 40 puntos.

En consecuencia, se debe mantener su calificación y estado de Desaprobada.

#### 3. María Gabriela Ayala

La postulante impugnó las dos consignas del práctico por las que resultó desaprobada.

En primer lugar, cuestiona la consigna nro. 3, que dice "El/la Secretario/a de la dependencia donde trabaja le dice que necesita realizar un informe sobre denuncias por casos de trata y delitos conexos. Para realizarlo le pide que busque en la página del Ministerio Publico Fiscal, ya que la Procuraduría de Trata y Explotación de Personas (PROTEX) tiene información que le puede ayudar. Usted se dirige a la página y ve que, en la sección de estadísticas, figura la cantidad de denuncias realizadas por provincia a la línea 145. Allí podemos ver que en el año 2023 Tucumán recibió: a. 63 denuncias. b. 78 denuncias. c. 97 denuncias.



Agüero sostiene que "la misma posee falta de claridad en la opción de respuesta a elegir, por ser muy amplia y confusa, lo que permitía múltiples interpretaciones al tener más de una opción que resulte válida".

## Presenta los dos siguientes argumentos:

"Primero: si bien la fuente de información según el texto de la pregunta que impugno, es el Ministerio Público Fiscal de la Nación a través de la PROTEX, para acceder a dicho documento específico, no es estrictamente necesario navegar por toda la estructura interna del sitio web para localizar la solapa Protex, luego Informes, etc., sino que al ser este informe requerido un documento de carácter público, el misma ya se encuentra indexado por los motores de búsqueda web.

Por lo tanto se puede encontrar su enlace directo, de forma más rápida, que es lo que requieren los Secretarios cuando imparte órdenes a su personal, utilizando una búsqueda web con los términos clave como "Protex Informe 2023 línea 145".

Esto quiere decir que la URL directa del documento se puede obtener de manera inmediatez mediante una consulta específica al buscador web como el de Google por mencionar uno de tantos, lo que constituye un acceso más eficiente y directo que la navegación manual por la página oficial.

Segundo: Aclarado esto, una vez leída la consigna de la pregunta impugnada, luego de dirigirme a los buscadores web para obtener el informe Anual del año 2023 a la línea 145 del Protex, todos ellos me arrojaron en cada una de sus búsquedas, un documento emitido por el Ministerio Publico Fiscal, "El Informe Anual 2023. Línea 145 — PROTEX/Procuraduría de Trata y Explotación de Personas." el cual fue publicado en Septiembre de 2024 pero el informe deja claramente asentado que es el Informe Anual del año 2023 que requiere la pregunta 3 que impugno.

Apoya mi postura el hecho de que ya con poco tiempo para corroborar mi respuesta, me dirigí a la página del Ministerio Público Fiscal de la Nación y en la búsqueda de Informes a la Línea 145 del PROTEX (https://www.mpf.gob.ar/protex/informes-linea-145/), el me arrojó un listado donde tildé el correspondiente al año 2023 y me llevó al mismo documento que los motores de búsqueda me entregaban.

Entonces, este informe que menciono, cuenta con datos estadísticos los cuales luego de su lectura, contenían información detallada por provincias, distintas a las opciones que debía seleccionar en mi examen práctico.

Adjunto copia y enlace de la fuente en https://www.mpf.gob.ar/protex/files/2024/09/Protex-informe\_Denuncias-Linea-145\_2024.pdf

Allí se distingue claramente que los datos de la fuente oficial con los presentados en la pregunta práctica N.º 3, difieren sustancialmente, lo cual me generó una enorme confusión y frustración, puesto que las cifras no coincidían con las opciones de respuesta, generando ambigüedad respecto a la pregunta formulada por no poder elegir una opción válida, sobre todo en el acotado y limitado tiempo para responder la pregunta antes de que el examen termine. Ello puede verificarse en el tiempo que me insumió tratar de responder una pregunta ambigua, en el historial de respuestas que me fue remitido por el tribunal evaluador.

En conclusión, la disparidad de cifras en la fuente oficial, para la provincia de Tucumán convierte a la pregunta N.º 3 del práctico en ambigua, lo que me llevó a una incertidumbre, confusión y mal interpretación al elegir mi respuesta como la opción b), ya que la opción correcta solo podría ser determinada si se conocía previamente el criterio específico que el tribunal examinador utilizó, el cual no se pudo verificar con la información pública del Protex a la que accedí?.

Sin embargo, al revisar la consigna y realizar la búsqueda correspondiente, el Tribunal Evaluador confirmó que su redacción resulta clara y directa, ya que no dirige al postulante hacia una navegación web a través de posibles sitios o enlaces, sino que lo guía en su ruta para encontrar el dato que se solicita en esta oportunidad. De esta manera indica que debe ingresar al sitio web de MPFN, dentro de la PROTEX, y seleccionar la solapa "Estadísticas" donde inmediatamente aparecen las denuncias al 145 de cada provincia para el año 2023. En Tucumán, efectivamente, fueron 63 y no 78. En este contexto se advierte que la postulante, al no seguir la consigna, ingresó al Informe Anual de la citada Procuraduría donde los datos son estudiados y tratados con distintos enfoques y de allí que las cifras vayan variando.

En segundo lugar, respecto de la consigna nro. 1 que dice: "Realice una búsqueda web dentro de la página del MPFN y encuentre en la solapa correspondiente a la Procuraduría de Narcocriminalidad -PROCUNAR- el "Convenio de Cooperación y Colaboración entre el Ministerio Público Fiscal de la Nación y la Municipalidad de Rosario". Indique por medio de cuál resolución se dispuso su protocolización: a. Resolución PER N° 155/23. b. Resolución PGN N° 46/23. c. Resolución MP N° 56/22", sostiene que



"durante la búsqueda inicial en el buscador del sitio web del Ministerio Público Fiscal, he encontrado una cantidad de resoluciones emitidas por el MPFN. Lo que me llevó a filtrar la búsqueda por tema.

Eso me redirigió al buscador por temas y dirigiéndome al índice temático convenios/acuerdos, se desplegaron más opciones, de las que tuve que leer todas para encontrar el correspondiente a la Municipalidad de la Ciudad de Rosario.

Una vez localizada, haciendo clic sobre la misma, surge que es una Resolución PGN 2926/15, Resolución distinta a las opciones para seleccionar entre las dadas por la pregunta 1 del examen práctico.

Eso me generó una gran confusión y por ello impugno la pregunta en cuestión, fundado en la falta de claridad en las opciones a elegir como correcta, lo que me desconcertó en ese momento y por tal motivo elegí la opción a), dado el escaso tiempo para responder preguntas cuyo resultado de búsqueda arroja tantos resultados haciendo la tarea de responder la pregunta 1 en una actividad laboriosa al no coincidir el número encontrado entre las opciones a elegir.

Y dado que las opciones son indeterminadas por abiertas a otra interpretación y no pude determinar con la información obtenida, la opción que el tribunal evaluador considera correcta.

Por ello solicito se me califique como correcta a mi respuesta y se me asigne el punto correspondiente".

No obstante, el Tribunal Evaluador abordó la consigna siguiendo los parámetros de búsqueda allí especificados y, dentro de los convenios PROCUNAR, encontró el Convenio de cooperación y colaboración entre el MPF y la Municipalidad de Rosario, el cual fue protocolizado mediante Resolución PGN N° 46/23 y no 155/23 como seleccionó Agüero.

En el proceso de verificación, tal como se mencionó en el caso de ambas consignas, el Tribunal Evaluador considera que la postulante no se apegó a las indicaciones que fueron brindadas en cada una, lo que a la postre provocó los inconvenientes que describe en su impugnación, pero que de ningún modo las decisiones tomadas por la postulante al realizar sendas búsquedas son atribuibles a la redacción o falta de claridad en las mismas.

Por lo tanto, se debe mantener su calificación y el estado de Desaprobada.

## 4. Viviana Lorena Garay

La aspirante solicitó "el envío de una copia del resultado de mi examen múltiple choice a fin de corroborar las respuestas incorrectas con el objeto de impugnar si lo creyera pertinente".

El 21 de octubre la oficina de Ingreso Democrático le envió una copia de su examen completo (teórico y práctico) a la dirección de correo electrónico registrada en la plataforma informática, dando por cumplido su requerimiento.

No se recibió posteriormente ninguna comunicación o ampliación, por lo que se debe entonces mantener su calificación y el estado de Aprobada, con 95 puntos en el teórico y 100 en el práctico.

#### 5. Ariana Grossi

Pidió la "revisión del resultado obtenido en el examen práctico de conocimientos informáticos, ya que hay un error material en la calificación del mismo".

La concursante obtuvo 30 puntos en la prueba de conocimientos prácticos, insuficientes para aprobar la instancia de evaluación, porque se equivocó en dos de las tres consignas.

En la nro. 1, sobre la búsqueda web del fallo "Tabares Toro y otros vs. Colombia" del 14 de marzo de 2024, dentro de la base de datos de jurisprudencia de la CIDH, entre las Medidas Provisionales, la CIDH resolvió en el punto 2 a. "Ampliar las medidas provisionales a favor de María Elena Toro Torres, María Isabel Gallego Toro, Juan David Castañeda Ríos y Samuel y Juan Manuel, ambos Castañeda Gallego, y Óscar de Jesús Tabares" y no b. "Rechazar las medidas provisionales en favor de María Elena Toro Torres, María Isabel Gallego Toro, Juan David Castañeda Ríos y Samuel y Juan Manuel, ambos Castañeda Gallego, y Óscar de Jesús Tabares" como seleccionó Grossi [el subrayado es nuestro]. Por ello se le descontaron 40 puntos.

En la consigna 2 debía informar la cantidad de niños, niñas y adolescentes con medidas de privación de la libertad o alojamiento en instituciones en la provincia de Córdoba durante el año 2022, basándose en el "Mapa estadístico penal juvenil de la República Argentina" elaborado por la Base General de Datos de Niños, Niñas y Adolescentes, dependiente de la CSJN. La



concursante eligió la opción a. "1811", cuando la correcta es la c. "189". La tercera opción era la b. "567". Por ello se le descontaron 30 puntos.

Por lo expuesto, se debe mantener su calificación y estado de Desaprobada.

# 6. Juan Manuel Jiménez

Sostiene que la pregunta nro. 11 del teórico sobre la representación popular "no forma parte del programa".

En toda la evaluación (teórica y práctica) el postulante se equivocó en esa única pregunta de la prueba de conocimientos teóricos, en la que logró 95 puntos, puntaje casi perfecto. Cabe señalar al respecto que la temática se encuentra estipulada dentro de los conocimientos básicos de educación cívica o ciudadana que se imparten en los últimos años de cualquier nivel secundario de escolaridad y que se incluyen en el examen virtual del agrupamiento técnico administrativo, cuyo contenido es visualizable haciendo ingresando al siguiente link: <a href="https://www.mpf.gob.ar/ingreso-democratico/contenido-evaluacion-examen-tecnico-administrativo/">https://www.mpf.gob.ar/ingreso-democratico/contenido-evaluacion-examen-tecnico-administrativo/</a>

Al no advertirse un agravio concreto, dado que el postulante resultó aprobado con una alta calificación (en el práctico obtuvo 100 puntos) y, en tanto su planteo no se dirige concretamente a la redacción o equívoco en la pregunta, sino al tema a abordar, lo que fue respondido más arriba, este Tribunal Evaluador decide mantener su calificación y estado de Aprobado.

# 7. Gastón Ezequiel Martínez

Pidió "el examen correspondiente a este concurso a fin de realizar una futura impugnación si correspondiere".

El 17 de octubre la oficina de Ingreso Democrático le envió una copia de su examen completo (teórico y práctico) a la dirección de correo electrónico registrada en la plataforma informática, dando por cumplido su requerimiento.

No se recibió posteriormente ninguna comunicación o ampliación, por lo que se debe entonces mantener su calificación y el estado de Aprobado, con 90 puntos en el teórico y 100 en el práctico.

## 8. Susana Karina Román

Por razones de fuerza mayor, la postulante solicitó un turno para rendir de modo excepcional la evaluación del concurso nro. 402, a lo que este Tribunal Evaluador accedió.

La concursante resultó aprobada con 100 puntos en el teórico y 70 en el práctico.

#### III. Consideraciones finales

En virtud de lo expuesto, el Tribunal Evaluador designado por Resolución ING N° 50/25 ante el cual se sustancia el Concurso N° 402: Técnico Administrativo (Formosa) **RESUELVE:** Rechazar los planteos de impugnación de **Agüero**, **Ayala**, **Grossi** y **Jiménez**. Dar por cumplidas las solicitudes de **Acosta**, **Garay** y **Martínez**. Calificar a la postulante **Román** con 100 puntos en el teórico y 70 en el práctico, asignándole el estado de Aprobada.

IV. Habiendo finalizado entonces la etapa de impugnaciones, este Tribunal se encuentra en condiciones de presentar a la Autoridad de Aplicación la lista definitiva de postulantes en los términos del artículo 50 del Reglamento de Ingreso y tal como se consigna en el Anexo.

Con ello se da por concluido el acto, firmando de conformidad los integrantes del Tribunal Evaluador.



# ANEXO LISTA DEFINITIVA POSTULANTES

# Concurso Nº 402 - Técnico Administrativo

ID postulante	Apellido	Nombre	Documento	Nota Opción Múltiple	Nota Informática	Nota Final
397611	Acevedo	Guillermo Ramon	32075317	90	70	82
397511	Acevedo	Maria Alejandra	28373686	100	100	100
398063	Acosta	Jimena	38191238	100	100	100
397686	Acosta	Karen	36956363	95	100	97
398941	Acosta	Maria Florencia Acosta	39317495	90	100	94
398223	Acosta	Mirta Veronica	32885300	95	70	85
398027	Acuña	Liliana Noemí	34047199	100	60	84
397845	Adorno	Tamara	34011565	90	100	94
398417	Aguada	Yamil Martin	36979229	80	100	88
397479	Aguayo	Diana	32754395	90	60	78
398674	Aguayo	Luz Ailen	43806736	80	70	76
397517	Agüero	Dario Gerardo	25846112	100	100	100
398370	Aguirre	Matias Alberto	40836782	90	100	94
398426	Aguirre	Teresita María Eugenia	36957925	100	100	100
398425	Alarcón	Favio Rafaél	29087346	100	100	100
398509	Aldama	Leandro Gabriel	36205558	95	100	97
397733	Alegre	Alfredo Alejandro	28244811	85	70	79
398572	Alvarez	Giselle Analía	33588846	100	100	100
397345	Ama <del>r</del> illa	Fernando Gabriel	39132511	75	100	85
399064	Aon Cabana	Yamile Fairus	32629367	90	100	94
399044	Aquino	César Augusto	37468263	100	70	88
399059	Aquino	Daiana Celeste	36202892	85	60	75
398420	Aquino	Silvia Arlene	31562265	100	100	100
398142	Aramayo	Carlos Facundo	28023485	85	100	91
398311	Aranda	Cecilia Elizabeth	39132709	85	100	91
398209	Arce	Esteban Eduardo	40269647	100	100	100

397896	Arce	Rodrigo Jose Marcelo	30268811	100	60	84
397482	Arce Cespedes	Andres Federico	31562174	60	100	76
398513	Arias	Katherin Jael	39135327	95	60	81
398936	Armoa	Elvio Ricardo	25767461	90	60	78
398836	Arroyo	Adriana Noemí	31406492	95	100	97
398152	Arzamendia Gallucci	Maria Raquel	34567637	100	100	100
398301	Asturra	Silvana Mercedes	26062484	90	100	94
397322	Athis	Johana Laura	44102325	100	70	88
398134	Atienza	Aurelio Miguel Vicente	30657705	90	60	78
397421	Avalo	Miriam Celeste	31029638	95	100	97
397720	Avalos	Alejandro Luis	45096846	95	100	97
397390	Avila	Ariel Fernando	32245787	100	100	100
398712	Avila	Veronica Soledad	33683633	90	100	94
398617	Ayala	Daniela Lourdes	44035945	85	70	79
398482	Ayelo	Lucas Ezequiel	37716993	85	100	91
398294	Balcaza	Viviana Elizabeth	42756347	100	100	100
397430	Balderrama	Luis Enrique	39902379	100	100	100
398788	Balzaretti	Silvina Verónica Deolinda	28758165	85	100	91
398081	Barbera	Sofia	36826891	95	70	85
398274	Barrios	Lorena Paola	31036079	100	100	100
398715	Barrios	Mirna Margarita	17484780	90	70	82
397963	Barrios Correa	Matias Emanuel	40608464	100	100	100
398888	Basques	Verónica	26991567	95	100	97
397572	Beck	Erik Gabriel	33456098	60	100	76
398171	Beck	Roxana Carolina	27904129	100	100	100
397714	Benejam	Sofía	41992664	100	60	84
398266	Beninca	Yanina Isabel	35624599	70	100	82
398707	Benitez	Cynthia Elizabeth	30295509	95	100	97
398907	Benitez	Facundo Manuel	35288595	90	100	94



398739	Benítez	María	44464217	100	100	100
370137	Dennez	Agostina	77707217	100	100	100
398246	Benitez	Miguel Angel	25461470	70	100	82
398916	Benitez	Osvaldo David	36956343	95	100	97
398049	Benitez Mendoza	Maria Angel	28481616	100	100	100
397982	Bentolila	Diego Gaston	33876973	95	70	85
398307	Bernardez	Leandro Ariel	38542983	90	100	94
398613	Bibolini	Brenda Abigail	45171085	100	60	84
398680	Bibolini	Juan Angel	43069014	100	70	88
398437	Biscaro	Verónica Edith	36957271	90	100	94
398559	Bobadilla	Juan Ignacio	32894152	85	70	79
397811	Bordon	Santiago Ignacio	26265312	95	100	97
398601	Boveda	Antonio Hernan	44463822	100	60	84
398456	Bresanovich	Tatiana Verónica	25030732	95	60	81
398224	Britos Ferreyra	Fernando Luis	23269669	80	70	76
398695	Brizuela	Gonzalo Tomas	41415048	70	100	82
398463	Brizuela	José Tomás	20221331	95	100	97
397395	Brizuela	Leandro Abel	32048864	90	70	82
397936	Brizuela	Liliana Vanessa	31029847	80	60	72
398108	Brizuela	Máximo José	39132170	80	100	88
398684	Brizuela	Víctor Manuel	28827532	100	70	88
397746	Buryaile	María Mercedes	26019385	95	100	97
398604	Caballero	Esteban Ariel	25426054	90	100	94
398535	Caballero	Nestor Gabriel	38377606	100	60	84
398651	Cáceres	Gloria Del Rosario	44224303	60	70	64
397762	Caceres Laurant	Lucia Patricia	33540963	90	70	82
397540	Cáceres Laurant	Vilma Isabel	35809146	100	100	100
397380	Caceres Sena	Walter Alejandro	26991738	100	100	100
397403	Caldera	María Julieta	33541573	95	100	97
398488	Calzia	Marina Nieves	22797143	85	70	79

398460	Carabajal	Roxana Paola	25779018	65	100	79
398281	Cardenas	Maria Florencia	39719351	95	100	97
398815	Cardozo	Cielo María	41110989	100	100	100
398742	Cardozo	Jaqueline Giselle	31360821	85	70	79
398842	Cardozo	Ruben Dario	32955239	80	60	72
397881	Carrera	Augusto Emanuel	32499005	100	70	88
398922	Carrera	Valdo Leonel	36015188	95	70	85
397435	Casas	Susana Jovita	25200358	80	100	88
398937	Casco	Maria Elena	35589821	100	60	84
397665	Castagne	Laura Romina	33625252	100	70	88
397754	Cejas	Gastón Alberto	34349635	95	100	97
397672	Celi Vivero	Maira Noemi	30422133	80	100	88
398156	Cespedes	Mariana	42186252	100	70	88
398802	Chaparro	Maria Lourdes	31897372	100	100	100
398529	Chavez	Mirian Severiana	30737966	95	100	97
398054	Cherne	Gabriel Iván	32427528	85	100	91
397271	Cieschi	Santiago Ariel	34166512	95	70	85
398701	Cisneros	Isaac David	16594640	100	60	84
398185	Colina	Clara Sol	34244541	90	100	94
398345	Collinet	Carla	41281724	80	70	76
398445	Colman	Maria Alejandra	30678350	100	100	100
398500	Colman	Maria Cecilia	37534821	100	100	100
397463	Contreras	Marcelo Ariel	35103412	85	100	91
398316	Correa	Mari Paz	38573445	90	100	94
398399	Correa	Rubén	32328430	95	60	81
398761	Cravero Regeni	Lucrecia Sabrina	41187667	100	100	100
398461	Cristaldo	Angel Emiliano	37251861	85	70	79
397643	Cruzati	Silvana Evelin	33533111	70	100	82
397316	Cuello	Carlos Armando	26075193	65	70	67
398773	Dasso	Angel Manuel	31072460	90	100	94
397411	D'avino	Fabrizio	41111769	100	100	100
398248	De La Rosa Carbajal	María Candela	44283033	90	100	94



	De San	天				
398327	Fernando	Hernán Ariel	22318988	95	60	81
398100	Degra Weber	Luca	34885897	95	100	97
397926	Dellagnolo	Agostina Ayelen	40627461	95	100	97
397775	Diarte	Maximiliano Ezequiel	35301876	100	100	100
397880	Díaz	María Belén	39320950	80	100	88
398997	Díaz	Nancy Beatriz	36891175	80	70	76
397270	Diaz	Sergio David	33754332	100	100	100
397783	Dominguez	Cynthia Concepcion	38577353	95	100	97
397751	Dure	Santiago Gabriel	40213894	100	100	100
398180	Echeverria	Agostina	43712069	100	70	88
398227	Elías	Sabrina Ailén	44101535	90	100	94
397427	Escobar	Alicia Noemi	29181897	65	70	67
398574	Espinoza	Diego Alberto	27577419	80	60	72
397644	Espinoza	Marlene Solange	36205302	90	100	94
397943	Espinoza Cabiedes	Tania Yasmin	29693955	100	70	88
398398	Faba	Jorge	24492404	100	100	100
398106	Fariña	Gabriela	34030862	85	70	79
397275	Fariña	Miguel Angel	30422081	65	60	63
398894	Fernández	Florencia Cecilia	29737598	90	70	82
397464	Fernández	Hernando Adrian	39132451	100	100	100
398113	Fernández Aráoz	Florencia Magali	39136403	95	60	81
398359	Ferrari	Martin Osvaldo Sebastián	31865590	85	100	91
397394	Fiant	María Sol	42634390	95	100	97
397927	Figueredo	Natalia Beatriz	35058117	100	100	100
397447	Figueroa Silva	Ezequiel	39902257	100	100	100
398472	Fink	Franz Maximiliano	34349906	95	100	97
397855	Florenciañi	Nadia Geraldine	32489175	85	100	91
397302	Flores	César Darío	30726565	100	100	100
397407	Flores	Rocio Agustina	41015746	100	100	100
398590	Foltz	Alberto Maximiliano	36956682	95	60	81

	1	1 1				
397803	Forte	Rocio Magali	40626020	100	60	84
398957	Franco	Federico Martin	34508022	100	100	100
397875	Franco	Verónica Patricia	26712972	90	100	94
397359	Frasqueri	Alejandra Belen	37698233	95	100	97
397607	Galardo	Leticia Emilia	32951731	100	70	88
397925	Galarza	Carlos Darío	30550634	100	100	100
398629	Galarza	Santiago Federico	46863788	80	100	88
397413	Galarza Caje	Carolina	36203189	100	100	100
398554	Galarza Caje	Debora	31072728	90	100	94
398671	Galeano	Carlos	38575624	95	100	97
397605	Galiussi	Maximiliano Emanuel	29855743	90	100	94
398319	Gallardo	Carolina Elizabeth	35058044	100	100	100
398428	Gallego	Ivana Soledad	32670458	100	100	100
398886	Gamarra	Marianela Cilene	35897796	100	100	100
398673	Gamarra	Miguel Angel	35625655	95	100	97
397962	Garay	Paola Verónica	28781670	95	60	81
398749	Garay	Viviana Lorena	26142471	95	100	97
398272	García	Andrea Fabiana	35058379	80	100	88
397341	Garcia	Diana Karina	27675878	100	100	100
398084	Garcia Roth	Luciano Gab <del>r</del> iel	37703881	90	100	94
398184	Gimenez	Oriana Magali	40626587	95	60	81
398583	Giorgini	Luisa Carolina	25109784	90	100	94
397878	Giorgini	Sandra Natalia	31688212	100	100	100
397375	Gomez	Ana Laura	40211048	100	100	100
398758	Gómez	Franco Leandro	37535691	100	100	100
398137	Gomez	Gabriela Sol Agostina	40737926	100	70	88
398374	Gomez	Milagros	42993990	100	100	100
398111	Gomez	Nestor Benito	43548928	95	70	85
397555	Gomez	Vilma Liliana	29268879	80	60	72
398486	Gomez Dos	Paula Belen	40987801	95	100	97



		36				
398192	Gomez Vives	Perla Soledad	31358041	95	100	97
398765	Gonzalez	Flavia Noelia	34511843	90	100	94
397987	González	Mariana Del Carmen	35912835	85	70	79
398404	González Gamarra	Gimena Cecilia	41355092	90	100	94
397718	Grasso	Paula	29117926	90	100	94
397366	Guembe	Ayrton Santiago	42439198	85	100	91
397680	Guillen	Luis Santiago	43330465	100	100	100
397339	Guillen	Rita Fabiana	40627254	80	70	76
398565	Gutierrez	Alexis Adrian	28122760	70	100	82
397864	Gutierrez	Miguel Angel	22046508	75	100	85
398913	Gutierrez	Pablo Adrian	33625476	85	70	79
398105	Heretichi	Adriana Raquel	35003085	100	100	100
399053	Heretichi	Diana Karina	35898541	95	70	85
398433	Hergenzter Holgado	Carolina Silvana	33078274	100	100	100
398197	Hernandez	Natalia Alexandra	31987067	70	100	82
398662	Hessling Herrera	Franco David	34066034	95	100	97
398268	Ibañez	Leonardo Julian	38573778	90	100	94
398694	Ibarra	Rocío Alelí	27675791	90	70	82
397324	Irala	Tamara Anabel	42528167	85	100	91
397620	Isernia	Hernan	31963189	95	100	97
398013	Iturriaga	Belen Maite Ángela	36113985	100	100	100
397455	Iturriaga	Manuel Ignacio Juan	34349702	100	100	100
398072	Jiménez	Juan Manuel	31737064	95	100	97
397616	Jojot	Ricardo Fabian	34294522	70	100	82
397760	Kalbermatter	Rosana Mabel	23778532	95	100	97
398959	Kern	Rosa Estela	25258902	90	100	94
397490	Kerr	Diana Giselle	33456205	100	100	100
397626	Korol	Pablo Augusto	34448685	95	100	97
398442	Krupnik	Vanina Natasha	32885357	95	60	81
398210	Lacasa	Emiliano Andres	30439834	95	60	81

398133	Laguna	Del Valle Cintia Soledad	33885400	90	100	94
398295	Lalanne Puyol	Priscila Maris	43210474	90	100	94
397876	Ledesma	Lara Berenice	38191252	100	100	100
397699	Leguizamón	Federico Ignacio	40124251	95	100	97
397721	Leguizamón	Iara Camila	42261298	100	70	88
397342	Lepore	Julio Fernando	30267847	100	60	84
398542	Leyes	Melina Marisol	36975545	90	100	94
398234	Longhi	Hugo Sebastian	33938171	95	100	97
398732	López	Adriana	39319370	100	100	100
398043	López	Clarisa Noélia	32229153	90	100	94
398127	Lopez	Franco	44747719	80	60	72
398097	López	Juan Eduardo	28421334	100	60	84
398505	Lopez Thompson	Diana Marina	35003352	85	100	91
397350	Lopez Villalba	Natalia Mariel	41229075	85	100	91
399040	Lovera	Alejandra Elizabeth	37589376	90	70	82
398580	Lovera	Johana Gabriela	39134296	100	60	84
398270	Lynch	Diego Carlos	31408029	85	100	91
397614	Machado	Tiago Hector Farid	39605566	90	100	94
397795	Maldonado Fontan	Florencia	36734395	90	100	94
397396	Mansilla Bordon	Silvana Nicole	37972883	90	70	82
397817	Marin	Paola	25258193	85	100	91
398848	Martearena	Matías	35624661	100	100	100
397641	Martin	Silvana Alejandra	28602148	100	100	100
399048	Martinez	Brenda Jazmin	40212923	90	70	82
399013	Martinez	Diana Belén	32328751	95	70	85
398147	Martinez	Elisa Beatriz	34030513	90	70	82
397992	Martinez	Gaston Ezequiel	33592456	90	100	94
397919	Martinez	Mauro Miguel	31325868	95	70	85
397669	Maya	Carlos Ernesto	26741227	100	100	100
398823	Medina	Estefania Gabriela	33891271	70	60	66



	1	I	1		I	
397512	Méndez	Andrea Daniela	24573611	100	60	84
397990	Mendieta	Maria Belen	40626098	95	70	85
397692	Merlo	Lucas Oscar	33291199	100	100	100
397742	Mestriner	Monica Claudia	28840075	95	60	81
398061	Meza	Luana Camila	43068001	100	100	100
399056	Miers	Marcos Ezequiel	35678190	95	60	81
397953	Miranda	Jorge Iván	32273800	100	100	100
398427	Molina	María Ángela	34302711	85	70	79
397323	Montania Schinini	Lourdes Ludmila	28549428	65	70	67
398098	Montenegro	Ana Paula	36967955	85	100	91
398090	Montenegro	Carla Cecilia	39752360	100	100	100
398793	Monti	José Gabriel	26847038	90	60	78
397332	Monti	Mariana Aymará	36112685	95	100	97
398664	Montiel	Gustavo Adolfo	28661686	90	100	94
398820	Morales	Florencia Virginia	44572918	100	100	100
397410	Morales	María Victoria	27254910	65	100	79
397821	Morinigo	Adriana Beatriz	26610361	75	60	69
398975	Muñiz	Cecilia Carolina	25613982	95	70	85
397347	Mura	Cecilia Anahí	41229066	100	100	100
397561	Mustafa	Eduardo Fernando	26418282	65	60	63
398861	Neirot Jimenez	Ximena Alejandra	39898364	100	70	88
397500	Nicora	Brenda Viviana	30951213	95	100	97
397931	Noguer	Edgar Emilio	37910292	100	100	100
398464	Nuñez	Eduardo Rafael	34597495	75	100	85
398116	Nuñez	Ignacio Martín	33942200	95	100	97
398466	Nuñez	Juan José	34486036	95	100	97
398050	Nuñez	Paola Soledad	22745360	65	100	79
397559	Nunin	Verónica Edith	30678752	80	70	76
398449	Ocampo	Carmen	26693451	95	100	97
397841	Ojeda	Osmar Daniel	32234265	100	100	100
398103	Olivares	Paula Lucia Del Carmen	41627246	95	100	97
397995	Olmedo	Alma	42037071	100	70	88

397333	Orcola	Graciela Milena	23685209	90	100	94
397728	Orquera	Hugo	32499524	100	100	100
398844	Orrego	Gladys Encarnacion	24604430	80	100	88
397675	Orrego	José Antonio	33224249	100	60	84
398053	Ortega Rojas	Johnny Ernesto	23690085	100	100	100
397370	Ortiz	Leandro Ezequiel	35003126	95	100	97
398607	Ortiz	Maria Florencia	44343362	100	70	88
398615	Ortiz	Martín Maximiliano	43068526	70	70	70
398213	Ortiz De La Tabla	Cinthia Noelia	29080728	85	100	91
398070	Ozuna	Clara Ayda Luz	25109800	90	100	94
398814	Paredes	Gisela Silvana	35058455	65	70	67
399039	Parra Gáspari	Daniela Silvana	36958035	90	100	94
398400	Parras	Rodolfo Daniel	27095552	100	70	88
397528	Pastorini	Nicolás Esteban	35537665	95	100	97
397529	Patiño	Maximiliano	40803881	65	60	63
397723	Paz	Fernando	35780970	100	100	100
398115	Pechloff	Marina Eliana	35058222	100	100	100
398631	Penayo	Marlene Noemi	32051000	95	100	97
397467	Penza	Carlos Gustavo	21875337	100	100	100
397330	Peralta Blazek	Natalia Mariel	33224229	100	60	84
398751	Percara	Martin	31703976	95	100	97
397338	Percibaldi	Sofia Macarena	35337927	100	100	100
398743	Pereira	Micaela Alexandra	39605335	100	100	100
398344	Peris	Aimara Meliné	38575702	65	70	67
398494	Pesse	Gustavo	28524815	70	60	66
398521	Pienizzio	Andres	36053873	90	100	94
399008	Pineda	Julieta Belen	42728739	100	100	100
397308	Pino	Pablo Esteban	33876832	100	70	88
397456	Prado	Rocío	30615264	100	100	100
398532	Pssefturas	Maria Gabriela	24287418	95	100	97
398635	Pssefturas	Octavio Giorgio	40486425	100	100	100



	1	<u></u>	=			
397581	Quiñones	Ayrton Luca Daniel	42755950	100	100	100
397454	Quiñonez	José Silvio	28089187	80	100	88
397548	Ramallo	Ignacio Joaquin	36477171	95	100	97
398048	Ramirez	Alejandro Daniel	38379528	95	100	97
398686	Ramirez	Johanna Beatriz	43068542	100	70	88
398951	Ramirez	Roberto Nahuel	43115239	90	60	78
398145	Ramirez	Rodrigo Rafael	33791739	75	60	69
398094	Rascón	Marlene Stefania	40501620	100	100	100
397426	Recalde	Adriana Paula	40625908	100	70	88
398979	Retamoza	Carlos Alfredo	29297013	80	60	72
398019	Retamoza	Juan Martin Enrique	28481439	100	100	100
397726	Rios	Mariana Raquel	31072560	85	70	79
398915	Rivarola	Fabio Andrés	32048774	100	100	100
397382	Rivarola	Sergio Javier	34842694	95	100	97
399050	Riveros	Martín Sebastian	38377242	100	70	88
397509	Rodas	Cristian Edgar	32048077	100	60	84
398654	Rodas	Gloria Vanesa	34598990	100	100	100
398067	Rodino	Victoria Eugenia	31009811	95	100	97
398358	Rodriguez	Constanza Anahi	39779533	100	100	100
397472	Rodriguez	Johana Soledad	33625499	95	70	85
397470	Rodriguez	Yanina Noemi	32955524	95	70	85
397654	Rodriguez Dos Santos	Marlene	26922443	100	100	100
397886	Roig	María De Los Angeles	39605433	100	100	100
398076	Rojas	Fabiola Carolina	34349557	95	70	85
398519	Rojas Martinez	Jose Luis	95259072	100	60	84
398931	Rolon	Cynthia Tamara	36514660	95	100	97
397894	Román	Araceli	39319486	95	100	97
398834	Román	Susana Karina	24149690	100	70	88
398349	Romero	María Laura	29911792	100	100	100

397409	Romero	Santiago Javier	34047166	100	100	100
398377	Rosso	Franco	33425515	90	100	94
397700	Rotela	Lidia Irene	32048971	100	70	88
397373	Rowe	Raquel Noemí	31063390	100	100	100
398434	Ruiz	Jorge Alberto	32048249	100	100	100
398011	Ruiz	Rodolfo Enrique	34294545	100	100	100
398752	Ruiz Diaz	Myrian Ayelén	44876192	100	60	84
398276	Saavedra	Agustin	46064586	95	70	85
397766	Saavedra	Tatiana Soledad	35898526	95	100	97
398991	Sala	Claudia Camila	40486686	95	60	81
398068	Salinas	Marcia Ayelen	36669784	100	70	88
398229	San Millán Roberts	Juan Pedro	28887142	100	60	84
397305	Sanchez	Dario Raul	29721347	100	100	100
397688	Sanchez	Juan Pablo	42755674	100	100	100
398976	Sánchez Riveros	Joaquín Ezequiel	42759925	85	70	79
398451	Sánchez Sansó	Sebastián Rafael	27401646	95	100	97
398286	Sandez	Martin Fernando	30442431	95	70	85
397844	Sarmiento	Claudia Beatriz	38575791	90	100	94
397824	Saro	Mauro	34168608	85	100	91
398945	Sequeira Alegre	Eduardo Cesar	36406614	95	100	97
398496	Servín	Jorge	44624751	95	100	97
398832	Servin	Pablo Santiago	44224473	95	100	97
397702	Sibert	Milagros Agustina	41518087	95	70	85
398175	Silva Lazdin	Serena Lais	41270266	100	70	88
397608	Simaz	Veronica	21909434	95	100	97
397709	Snaider	Juan Eduardo	27585524	95	100	97
397757	Suarez	Ivana, Laura Paola	29473320	100	60	84
397553	Tapia	Adrián Esteban	36912017	100	100	100
397461	Telaina	Delia Del Carmen	38712020	95	100	97
397612	Terán Alvarenga	Arturo	39605406	80	100	88
398302	Toffaleti	Julio Francisco	30678928	100	100	100
397591	Toledo	Hernán	34274340	100	100	100
398007	Toledo	Juan Carlos	26265623	95	100	97



398887	Torales	Jesús José	37910588	95	100	97
397920	Torres	Alfredo Daniel	36019243	100	70	88
398058	Torres	Carolina	29181742	95	60	81
397979	Torres	Pablo Agustin	36669894	75	100	85
397457	Toyos	Jonatan Javier	35191357	100	100	100
397265	Traianon	Eliana Geraldine	36669629	100	100	100
397771	Treus	Fabricio	40804565	95	100	97
397648	Trinidad	Maria Jose Gabriela	39132955	90	100	94
397266	Tula Monserrat	Leandro Joaquin	38883902	100	100	100
398859	Uliambre	Angela Regina	41415405	90	70	82
397969	Urbieta	Luis Pablo	31897699	100	100	100
399023	Valdez	Selene	43069294	95	70	85
397568	Vallejos	Abigail	42996359	85	100	91
398985	Vallejos	Fernando Daniel	32183701	95	100	97
398452	Varela	Mariano Daniel	20953926	95	70	85
398771	Vaz	Rosa Elisabeth	29000999	95	100	97
398716	Vega	Noelia Johana	28481344	75	70	73
398698	Velazquez	Eduardo Fabian	31808308	95	100	97
398641	Venica	Juan Gabriel	44769832	100	100	100
397565	Ventura	María Paula	27683355	100	70	88
398026	Vera	Karina Andrea	22573132	100	100	100
397649	Vera	Milagros Aymara	42728184	95	100	97
398909	Verón	Sol Daniela Yamil	38574313	85	60	75
398208	Verón Bogado	Juan Marcelo Gabriel	38377971	100	60	84
398385	Vilches Aguilar	Gustavo Fabian	21617958	100	60	84
398835	Villalba	Casandra Evelyn	43330630	100	100	100
397458	Villalba	Cynthia Noelia	30678701	65	100	79
397584	Villalba	Viviana Elizabeth	34511909	90	60	78
397645	Villanueva	Maria Fernanda	30423762	100	100	100
398640	Viola	Mariana Lilen	33880477	95	70	85
	Yanyi	Martin	38905137		1	i —————————

398457	Zayas	Noelia Soledad	29296631	95	60	81
397912	Zubelza	Patricia Andrea	35823639	100	100	100